



LOC'GUARD

SECURITÉ

AGENCE DE SÉCURITÉ PRIVÉE ET INCENDIE

WWW.LOCGUARD-SECURITE.COM

♣ Sécurité Privée
Sécurité Incendie

♣ Gardiennage - Rondes - Résidences

♣ Événementiel
Accompagnement de Personne

Engagement de Qualité

LOC'GUARD sécurité est une société privée, spécialisée dans les métiers de la protection des personnes et des biens, mobiliers et immobiliers.

Basée dans le sud de la France , son implantation géographique lui permet d'être réactive sur le secteur du VAR et des ALPES MARITIMES.

Nous proposons une offre globale de service de sûreté, surveillance, protection, intervention et sécurité incendie, pour de nombreux clients, dans les secteurs de l'hôtellerie, l'événementiel, la grande distribution, le tertiaire , et le transport de valeur de petite quantité.

Notre mission est de vous apporter des solutions sur mesure, et d'assurer , de jour comme de nuit , un service de qualité.

Enfin, nous mettons au point des solutions personnalisées , adaptées aux spécificités de chaque client, et mettons à votre disposition notre professionnalisme, afin de proposer un service d'excellence.

De ce fait, la présentation et l'attitude de nos agents, sont à la hauteur de l'image que nous véhiculons.

Une seule règle d'or :

Celle de satisfaire ses clients, en assurant, avec professionnalisme, la prévention , la sécurité et l'assistance aux personnes, dans des espaces fermés et / ou des lieux ouverts, avec ou sans public, qu'il soit restreint ou de grande capacités.



LOC'GUARD security is a private company, specializing in the business of protecting people and property, movable and immovable. Based in the south of France, its geographical location allows it to be reactive in the VAR and ALPES MARITIMES sector.

We offer a comprehensive range of security, surveillance, protection, intervention and fire safety, for many customers, in the sectors of the hotel industry, events, mass distribution, the tertiary sector, and the transport of valuables from small quantity.

Our mission is to provide you with tailor-made solutions, and to ensure, day and night, a quality service.

Finally, we develop personalized solutions, adapted to the specificities of each client, and put our professionalism at your disposal, in order to offer a excellent service.

As a result, the presentation and the attitude of our agents, lives up to the image that we convey.

Only one golden rule:

That of satisfying its customers, by ensuring, with professionalism, prevention, safety and assistance to people, in closed spaces and / or open places, with or without an audience, whether restricted or large.

Nos Prestations

LOC'GUARD sécurité mets à la disposition de ses clients et entreprises, la diversité de ses offres de service en vous proposant :

- ♣ Assurer un service 24h/24 et 7J/7.
- ♣ Répondre aux besoins de nos clients dans le respect des règles et des lois.
- ♣ S'assurer d'un contrôle qualité interne pour une application stricte du cahier des charges.
- ♣ Etudier la ou les spécificités métiers de nos clients afin de leur proposer le meilleur rapport qualité prix.
- ♣ Un suivi clientèle au delà des prestations afin d'analyser et d'évaluer au mieux les prestations suivantes.
- ♣ Assurer le professionnalisme de nos agents par le biais de leurs compétences à jour.



LOC'GUARD security provides its customers and companies with the diversity of its service offerings by offering you:

- ♣ Provide 24/7 service.
- ♣ Meet the needs of our customers in compliance with rules and laws.
- ♣ Ensure internal quality control for strict application of the specifications.
- ♣ Study the specific job(s) of our customers in order to offer them the best value for money.
- ♣ A customer follow-up beyond the services in order to analyze and better assess the following services.
- ♣ Ensure the professionalism of our agents through their up-to-date skills.

**POUR TOUTES NOS PRESTATIONS, SUR SIMPLE
DEMANDE, NOUS VOUS ADRESSONS UN DEVIS
PERSONNALISE.**



**FOR ALL OUR SERVICES, ON SIMPLE
REQUEST, WE SEND YOU A QUOTE
PERSONALIZED**

Azurecca
876 Avenue de Lattre de Tassigny
83600 Fréjus
24h / 24 - 7J/7

Tel : 06.67.69.19.86

locguard@yahoo.com
www.locguard-securite.com



R.C.S de Fréjus : 832 521 751 N° AUT : 083-2118-08-09-20190630337